



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. Mai 2017

Rathaus, Homepage, Veranstaltungen

### **Ausstellung im Rathaus**

Die Kreishandwerkerschaft Wiesbaden-Rheingau-Taunus präsentiert in der Zeit vom 29. bis zum 31. Mai erstmals eine Ausstellung zum Thema „Das Handwerk – Die Meister von nebenan“ im Rathaus, Schlossplatz 6.

Im Foyer des Wiesbadener Rathauses werden acht Innungen auf bewährten Traditionen beruhendes, zeitgemäßes und modernes Handwerk vorstellen – praxisnah und kompetent.

Unter dem Motto „Fragen Sie uns – Ihre Handwerker! –, was Sie uns schon immer mal fragen wollten“, haben interessierte Bürgerinnen und Bürger, Architekten sowie Mitarbeiter von Hausverwaltungen und Wohnungsbaugesellschaften an den Tagen der Ausstellung die Möglichkeit Antworten auf alle unbeantworteten Fragen zu erhalten.

Die Ausstellung bietet zum einen mittels detailreicher Informationstafeln und Ausstellungstücke einen Überblick über Können und Angebot und zeigt kreative und innovative Entwicklungen der verschiedenen Gewerke. An allen drei Tagen sind Nachmittags Ansprechpartner aller Innungen vor Ort, sie stehen für die Beantwortung von Fragen, für Gespräche über fachliche Themen oder für einen „Meister-Rat“ bereit. Die Ausstellung wird des Weiteren durch 30-minütige Fachvorträge über spezielle Aspekte wie „Fördermöglichkeiten bei Energiesparmaßnahmen“, „Brandschutz bei Dämmung am Einfamilienhaus“ und „Energetische Sanierung von Fenstern und Türen“ abgerundet.

Folgende acht Innungen organisieren unter der Ägide der Kreishandwerkerschaft die Veranstaltung: Dachdecker-Innung Wiesbaden-Untertaunus, Dachdecker-Innung Rheingau, Maler- und Lackierer-Innung Wiesbaden-Rheingau-Taunus, Steinmetz- und Steinbildhauer-Innung Wiesbaden-Rheingau-Taunus, Schreiner-Innung Wiesbaden-Rheingau-Taunus, Raumausstatter-Innung Wiesbaden-Rheingau-Taunus, Metall-Innung Wiesbaden-Rheingau-Taunus sowie Innung für Sanitär- und Heizungstechnik Wiesbaden-Rheingau-Taunus.

Die Eröffnung der Ausstellung findet am 29. Mai um 17 Uhr im Beisein von Wiesbadens Oberbürgermeister Sven Gerich, dem Präsident der Handwerkskammer Wiesbaden Klaus Repp und dem Kreishandwerksmeister Siegfried Huhle statt. Die Ausstellung kann während der Öffnungszeiten des Rathauses, von 7 bis 18.30 Uhr, besucht werden.

+++